

6195/2016.

AMPLIAN RED ELÉCTRICA A 19 MUNICIPIOS MEXIQUENSES

Toluca, México, 17 de mayo de 2016.- El Gobierno del Estado de México ampliará la red eléctrica a 19 municipios para contar con mejores servicios en las viviendas y con ello mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

Asimismo informó que destinará 53.2 millones de pesos en el Programa de Electrificación 2016, con el que se llevará energía a 14 mil mexiquenses.

La Secretaría de Infraestructura invertirá más de 22.5 millones de pesos en obras de electrificación en los municipios de Atlacomulco, Chalco, Ecatepec, Lerma, Metepec, El Oro, La Paz, Tecámac, Temoaya, Toluca, Zinacantepec y Zumpango, lo que favorecerá la seguridad y el bienestar de mil 105 hogares.

“Uno de los objetivos del gobierno que encabeza Eruviel Ávila Villegas, y que está plasmado en el Plan de Desarrollo 2011-2017, es apoyar la gestión para electrificar diversas localidades, y con ello impulsar programas para dotar de servicios eléctricos a las familias que viven en zonas tanto en el medio urbano como en el rural”, explicó Armando Álvarez Reyes, director general de Electrificación.

Agregó que en cumplimiento de este objetivo, y para incrementar la cobertura del 96.3 por ciento que actualmente tiene el Estado de México, la administración mexiquense, en coordinación con el Gobierno de la República, invertirán 30.7 millones de pesos más en el mismo Programa de Electrificación.

“Estaremos coordinados con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para implementar este año un convenio para invertir más de 30.7 millones de pesos a partes iguales para la electrificación de 2 mil 234 viviendas en comunicadas de Huixquilucan, Jilotzingo, Nicolás Romero, Otumba, Tecámac, Hueypoxtla y Tultitlán”, destacó.